

HOJA DE ACCIÓN CATÓLICA

DE LA PARROQUIA DE SAN ESTEBAN PROTOMÁRTIR DE LA GARRIGA



DIBUJO DE JOSE M.^a SERRA

Aquí viene, amigo lector, la Fiesta Mayor de La Garriga; aquí está alborotando con su juventud cada año renovada, la atención de los pequeños en la feria; con su alegría deportista, nunca desmentida, moviendo el alma y fatigando el cuerpo de cuantos la ven pasar; ahí está, rubia y morena del sol potente y aplomado de principios de Agosto, con su paso garbosamente rítmico de sardana y de danza juvenil; con su vestido nuevo, hogaño largo y acampado, si antaño corto y breve; con el regalo de su cesta de frutos primiciales, decoro y gusto del banquete familiar; con sus ramilletes de flores estivales, pompa de nuestros jardines; con olor de paja trillada y granero lleno de candeal; con su ambiente límpido transido de golondrinas; y todo ello sobre el fondo ondulante del Vallés, en donde se divisa la Iglesia Parroquial en honor a San Esteban, y las masías opulentas, con sus pajares, reposando en vaguadas unguidas con la aroma de los pinos; y hasta, a lo lejos, con la insinuación de unas nubes, augurio del día ingrato que seguirá a la Fiesta Mayor... pero entretanto, ella está aquí, con su alegría, señal de vida, con todo su gozo, que será mayor cuanto más exuberante sea la vida garriguense.